



## <「日本一楽しい学校」を目指しましょう。>

今日から7月になりました。1学期の授業日も、今日を入れて、あと14日しかありません。早く夏休みにならないかなあ、という気持ちはわかりますが、何事も終わりが大切です。勉強でも、学校生活でも、家庭生活でも、1学期の締めくくりをしっかりとがんばりましょう。



昼休みに6月のなかよし遊びがありました。お天気が心配でしたが、運動場を使って遊ぶことができました。なかよし班ごとに、上級生が、班のみんなが楽しめるような遊びを考えてくれました。いろいろな学年の人と、いっしょに遊べるのはいいですね。



4年生が浄水場を見学しました。水道の仕組みを学習することができました。また、きれいで安全な水道の水を、家庭に届けるために、職員の方が、いつも努力や工夫をしてくれていることがわかりました。水を大切に使うという気持ちになります。



雨が降っています。児童玄関にある、かさ立てのかさのようすです。一人一人が気を付けて立てたのでしょうか。それとも、誰かが整頓してくれたのでしょうか。どちらにしても、きれいに整っているって、いいですね。



チャレンジ週間が終わりました。ファミリー会議で決めたことは、達成できましたか。大谷翔平選手の活躍が、毎日のようにニュースに出ています。大谷選手の少し前にアメリカのプロ野球で活躍した日本人として、イチロー選手のことを知っていますか。彼は、大谷選手もまだ届かない記録をいくつも持っています。イチロー選手は高校3年間、野球部の練習が終わった後に、10分間バットの素振りをするを続けたそうです。「小さいことを積み重ねる事が、とんでもないところへ行くただひとつの道だ」と言っています。まさに、その通りです。

